



Frau Holle mit der Klasse 2 c der Grundschule Markkleeberg West. Das Friedenslicht wird von der Klassenleiterin und einem Vereinsmitglied stolz hochgehalten

13.12.2021 00:00 CET

Frau Holle im Bärenherz: Lions-Hilfswerk Markkleeberg unterstützt das Kinderhospiz

Es war einmal ... Frau Holle, alias Ingrid Diestel, unternahm mit den 2. Klassen der Grundschule Markkleeberg-West eine Märchenwanderung. Alle teilnehmenden Kinder zahlten dafür 2 Euro. Auf diese Weise kamen 150 Euro zusammen. Diese plus weitere 50 Euro spendete Ingrid Diestel mit den besten Wünschen für ein gesegnetes Weihnachtsfest dem Kinderhospiz Bärenherz.

Organisiert werden die Märchenwanderungen vom Lions-Hilfswerk Markkleeberg e.V., zu unserer großen Freude spendete der Verein dem Kinderhospiz auch 500 Euro.

Da wir am 12. Dezember ebenfalls das Friedenslicht entgegennehmen durften - unser Ehrenamtlicher Tommy Schmidt vom THW hatte es uns aus Dresden mitgebracht - nahmen es die Lehrerin und ein Mitglied des Lions-Hilfswerkes auf, um das Friedenslicht in die Schule und die Fahrradkirche Zöbiger weiterzutragen.

Herzlichen Dank für diesen schönen Nachmittag und die großartigen Spenden!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de